
1 期　日 令和元年８月２３日(金)

開会　午後３時３０分 　閉会　午後４時１５分

2 場　所 市民ふれあいセンター１階　　談話室

3 教育長及び出席委員

教 育 長 　二　村　 好　美

教育長職務代理者 　平　山　 孝　雄

委　　員 　伊　藤　 博　之

委　　員 　熱　田　と し 子

委　　員 　大　木　 睦　子

4 出席職員

学校教育課長 　加　藤　 雅　博

生涯学習課長 　増　田　 善　一

公民館長   神　子　 和　男

図書館長 　渡　邉　 保　行

給食センター所長 　嶋　田　 誠　人

5 開会

教育長

　ただ今より「令和元年８月定例教育委員会会議」を開会いたします。

6 教育長挨拶

　皆さん、こんにちは。

　御多忙の中、８月定例教育委員会会議に御出席いただきまして、誠にありがとうご

ざいます。

　さて、小中学校の夏季休業も残すところ、約１週間余りとなりました。

　今日までの間、お陰様で児童生徒に係る大きな事故もなく、それぞれが充実した

日々を過ごしてくれているものと思っております。

　学校が始まる９月２日には、元気に日焼けした子ども達の姿が見られることを願う

次第であります。

　勿論、長期休業での生活リズムから日常の生活リズムに円滑に切り替えるには、

御家庭の支援も欠かせませんが、一方では宿題が終わらず、それが心の負担となり、

ややもすれば長期欠席に繋がることもあることから、先の市内校長会議においても、

９月２日の欠席者については、特にきめ細かな対応をしてくださるよう依頼したところ

であります。

　ところで、今年も日本中を熱く感動させてくれた「夏の全国高校野球大会」も大阪

代表の履正社高校が優勝を遂げ、幕を閉じました。
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　一方、大阪市の長居陸上競技場では、第４６回全日本中学校陸上競技選手権が

昨日行われ、昨年度、女子走り幅跳びで見事に全国優勝した八日市場第二中学校

３年の白土莉紅さんが２連覇を目指して出場しました。

　結果は、５Ｍ７１ｃｍで連覇こそ逃したものの見事３位入賞を果たしました。

　また、今日は女子１００Ｍハードルにも出場予定であり、こちらも入賞が大いに期待

されるところであります。

　さて、本日の会議では、現況報告及び当面の方針の他に、議案１件が用意されて

おります。

　どうぞ御審議の程よろしくお願い申し上げ、開会にあたっての挨拶とさせていただ

きます。

7 前回会議録の承認

(７月定例会分) 　二　村　好　美   教育長

　伊　藤　博　之   教育委員

8 議事録署名人選出

(８月定例会分) 　二　村　好　美   教育長

　熱 田   と し子   教育委員

9 現況報告及び当面の方針

　①学校教育課　②生涯学習課(室)　③公民館　④図書館　⑤給食センター

の各課館所長から、７月の現況報告と当面の方針についての説明があった。

10 議案事項

　議案第１号 　匝瑳市学校給食費（幼稚園）の内訳の決定について

　(以上１件の議案について学校教育課長より説明があり、審議の結果、原案の

　とおり可決した。)

11 その他

　(１)　幼児教育無償化の動きについて

　(２)　令和元年９月及び１０月　定例教育委員会について

12 閉会

教育長

　慎重に御審議いただき、誠にありがとうございました。

　以上をもちまして、「令和元年８月定例教育委員会議」を終了いたします。

　御協力ありがとうございました。


